DRAGONIYOS



Enero Boletín

Boletín 002

Hola a todos,

Un muy feliz año nuevo para todas nuestras encantadoras familias. Esperamos que todos hayan tenido una buena Navidad y que estén ansiosos por despedirnos de un año que la mayoría de nosotros preferiríamos olvidar. Mirando hacia el 2021 y con una nota positiva, esperamos tiempos más felices y saludables. Un gran agradecimiento a todos por ayudarnos a cumplir con todas las reglas y regulaciones que actualmente se nos imponen.

<u>Navidad</u>

Hemos estado muy ocupados durante el mes de diciembre y esperamos que todos los niños hayan disfrutado de todas las actividades, juegos y manualidades que hemos completado. Solo puedo disculparme por el hecho de que Santa no apareciera el día de la fiesta, pero se me informó que esto iba en contra de las medidas implementadas en las que no se permite que las personas pasen la recepción. Prometió venir el próximo año y escribió una carta para explicarlo.

Horario diario

Ahora que hemos establecido una rutina regular, nos gustaría compartir con todos ustedes las actividades que hacemos a diario. El aprendizaje preescolar y la preparación para la escuela es obviamente el objetivo y nuestro día siempre ha tenido una estructura, sin embargo, está funcionando de manera ligeramente diferente al horario publicado en el sitio web. Es asombroso ver la habilidad que muestra Sandra para que tantos niños pequeños se involucren en una actividad, escuchen y se queden quietos. Puedes ver el PDF de nuestro horario diario aquí:

..\DailyTimetable.pdf

Food

Ahora que Rachel regresó a bordo y se instaló, hemos examinado más de cerca nuestro menú. A medida que vamos conociendo lo que les gusta y no les gusta a los niños, hemos elaborado un plan de 4 semanas.

Obviamente, esto está sujeto a modificaciones ya que aún queremos poder incluir el día de la comida favorita de sus hijos, fiestas y temas del país. Sanidad nos exige que proporcionemos una opción de 3 platos para la comida principal del día y esto brinda una oportunidad fantástica para que nuestros jóvenes estudiantes prueben nuevos sabores y texturas. Entendemos que no a todos

los niños les gustará todo todos los días, pero con un poco de ánimo es sorprendente ver algunas cosas que no han hecho antes. Un gran bien hecho a todos los niños que han probado cosas nuevas. También queríamos asegurarte que si a tu hijo realmente no le gusta nada no lo dejaremos sin haber comido nada, siempre hay sustitutos en reserva si es necesario. Puedes ver nuestro plan aquí:

..\WeeklyMenu4weeks.pdf

Plan de estudios

Sandra y yo hemos discutido el tema y nuestro plan de estudios para el 2021. Como verás en el horario, estamos incorporando dos "lecciones" al día que estarán vinculadas al tema de esa semana en particular y también pueden estar vinculadas con las actividades diarias. . Estos se estructurarán y planificarán, pero se llevarán a cabo de manera informal, es decir, en un círculo, en los pufs o en las mesas. Además, también tendremos artes y manualidades y actividades manuales adjuntas a estos temas. Hemos planificado el año con una variedad de temas diferentes, además de tener un tema mensual de letras, números, colores y países. Puede ver el plan de estudios del próximo año aquí y también habrá una copia en el tablón de anuncios:

..\2021ThemeCalender.pdf

Clases de inglés

Para que todos sepan, las clases de inglés todavía están suspendidas hasta el 10 de enero en línea con la extensión de restricciones del gobierno actual. No puedo asumir lo que sucederá después de esto, pero como hay casos en aumento en el sur, no volverán a comenzar hasta que sea seguro para nosotros hacerlo.

Días de fiesta

Vea aquí los días de fiesta para 2021:

..\Fiestas 2021.pdf

Una vez más, un gran agradecimiento a todos por su continuo apoyo. Esperemos que regresemos a la normalidad en 2021.

Todo nuestro amor

Equipo Dragonitos

